

Donnerstag, 24. März 2022

Presse-Information

Nachwuchs gesichert: 15 Sparkassen-Azubis bestehen die Abschlussprüfung nach einem ungewöhnlichen Abschlussjahr

Mülheim an der Ruhr. Acht neue Bankkauffrauen und sieben Bankkaufmänner haben erfolgreich ihre Prüfungen abgelegt und starten nun als Nachwuchskräfte bei ihrem Ausbildungsbetrieb durch.

„Auch dieses Jahr war für unsere Auszubildenden aufgrund der aktuellen Lage sehr herausfordernd“, sagt der Sparkassenvorstandsvorsitzende Martin Weck und ergänzt: „doch die Ergebnisse können sich wirklich sehen lassen.“ Viele Inhalte mussten im vergangenen Jahr aufgrund der Corona-Auswirkungen digital vermittelt werden. Doch 15 Azubis haben die Prüfung bestanden. In der mündlichen Abschlussprüfung gab es sogar einmal die Note 1. „Jetzt freuen wir uns darüber, dass unsere Auszubildenden als neue Bankkaufleute bei uns im Haus durchstarten können.“

„Die kommunikativen Fähigkeiten als Finanz- oder Kundenberater werden immer wichtiger“, sagt Ausbildungsleiterin Sandra Schlicht, „und daher freuen wir uns insbesondere über die mündlichen Ergebnisse sehr.“

Die Ausbildung bei der Sparkasse Mülheim an der Ruhr ist sehr abwechslungsreich und praxisorientiert. In zweieinhalb Jahren durchlaufen alle Auszubildenden viele Stationen in der Sparkasse und nehmen am innerbetrieblichen Unterricht teil. Neben den „typischen“ Aufgaben von Bankkaufleuten betreuen sie außerdem zwei Social-Media-Kanäle, Instagram und Tiktok, und leiten in dieser Zeit sogar selbstständig eine eigene Filiale. Jetzt nach der Ausbildung sind sie bestens gewappnet für das Berufsleben.

Die 15 jungen Sparkassenmitarbeiter erhalten einen Vertrag und werden nun in verschiedenen Abteilungen der Sparkasse Mülheim eingesetzt.

Ausbildungsjahr 2022: Bankgeschäft und Dialogmarketing

Auch für das am 1.9.2022 beginnende Ausbildungsjahr werden noch Auszubildende gesucht. „Wir würden gerne wieder 15 junge Menschen ausbilden,“ sagt Anke Hupperich, die ebenfalls die Auszubildenden der Sparkasse Mülheim betreut.

Bevor man sich bewirbt, können sich Interessierte mit einem der 30 aktuellen Auszubildenden der Sparkasse Mülheim an der Ruhr austauschen. „Wir bieten ein

Meet & Greet für mögliche Bewerber an, wo sie sich mit einem Azubi über die Ausbildung unterhalten können," sagt Sandra Schlicht.

Erstmals bietet die Sparkasse Mülheim auch die Ausbildung für Kaufleute im Dialogmarketing an. Der Tätigkeitsbereich umfasst viele Bereiche der Telefonie, wie der Dialog mit Privat- und Geschäftskunden, unter Anwendung moderner Informations- und Kommunikationstechnologien. Zu den Aufgaben zählen unter anderem Akquisition, Beratung, Reklamation und Kundenbetreuung.

Eine Bewerbung ist online möglich. Infos rund um die Ausbildung bei der Sparkasse Mülheim gibt es unter www.spkmh.de/ausbildung. Auch bei TikTok oder Instagram erfährt man jede Menge über die Aktivitäten und den Berufsalltag der Sparkassen-Azubis.

Presseinformation